

The cover features a complex geometric design. On the left, there are overlapping white and light gray shapes with a pattern of small white dots. A large, stylized number '4' is formed by white and gold stripes. A central horizontal band contains a photograph of a clock tower in Tepeaca, Mexico, with a town and mountains in the background. The right side of the cover is a solid dark red color.

Evaluación del Desempeño del Municipio de Tepeaca

Evaluación 1er trimestre 2023

Introducción

- En el ámbito de la gestión pública, la búsqueda de resultados efectivos y tangibles se ha convertido en un enfoque fundamental para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos. En este contexto, la Gestión para resultados (Gpr) ha surgido como una poderosa herramienta que busca promover la eficiencia, eficacia y transparencia en la gestión de los gobiernos locales. Al mismo tiempo, el presupuesto basado en resultados se ha posicionado como una metodología clave para asignar recursos de manera estratégica y orientada a la obtención de resultados concretos. Sin embargo, para asegurar que estas estrategias sean exitosas y se logren los objetivos planteados, es fundamental contar con un sistema sólido de evaluación del desempeño.

La evaluación del desempeño en un municipio es un proceso crítico que permite medir y valorar el grado de cumplimiento de los objetivos y metas establecidos en las políticas y programas municipales. A través de la evaluación, se pueden identificar tanto los logros alcanzados como las áreas que requieren mejoras, brindando así información clave para la toma de decisiones y la rendición de cuentas. Además, la evaluación del desempeño proporciona retroalimentación necesaria para el proceso de planificación, permitiendo ajustes y correcciones en las estrategias y acciones implementadas.

En resumen, la combinación de la Gpr, el presupuesto basado en resultados y la evaluación del desempeño se convierte en un poderoso enfoque para la gestión efectiva de los municipios. Estas herramientas permiten establecer objetivos claros, asignar recursos de manera estratégica y medir el impacto de las políticas y programas implementados. La evaluación del desempeño, en particular, desempeña un papel fundamental al proporcionar información valiosa para la toma de decisiones informadas y la mejora continua de la gestión municipal.

Presentación

- La administración municipal 2021 - 2024 de Tepeaca, a través del Órgano Interno de Control, presenta el informe de evaluación del primer trimestre del ejercicio 2023; como parte fundamental las acciones encaminadas por este gobierno de realizar una medición del impacto de las políticas públicas y programas sociales implementados por las diferentes Entidades y Dependencias que integran a este gobierno municipal.

Es importante destacar que este informe de evaluación tiene como finalidad proporcionar una visión objetiva y fundamentada sobre el desempeño del municipio en relación con su Plan Municipal de Desarrollo 2021 - 2024. De esta manera, se busca contribuir a la toma de decisiones informadas y a la rendición de cuentas, tanto hacia la comunidad local como hacia las instancias superiores de gobierno.

Cabe señalar, que la elaboración del presente documento se desarrolla conforme a los objetivos y metodología que se establecen a través del Plan Anual de Evaluación 2023 para el H. Ayuntamiento de Tepeaca.

Parámetros de la evaluación.



Satisfactorio

resultados ubicados en los parámetros de cumplimiento entre el **90%** y el **115%** con respecto de las metas programadas inicialmente.



Preventivo o Poco Satisfactorio

resultados ubicados en los parámetros de cumplimiento entre el **80%** y el **89.99%**; o aquellos resultados que superen el **115%** y hasta **125.99%** con respecto de las metas programadas inicialmente.



Insatisfactorio

resultados ubicados en los parámetros de cumplimiento entre el **0%** y el **79.99%**; o aquellos resultados que superen el **125.99%** con respecto de las metas programadas inicialmente.



Pospuesto o No evaluado

Son aquellos indicadores cuya evaluación no ha iniciado, o no fueron programados dar un cumplimiento durante el periodo que se está evaluando.

Estructura general programática

2023



252
Actividades



69
Componentes



15
Propósitos



09
Fines

345
Indicadores



Visión General de la Evaluación del Desempeño Municipal



- El ejercicio de evaluación del desempeño realizado en el municipio de Tepeaca para este primer trimestre del 2023 ha arrojado los siguientes resultados globales que reflejan el estado general de la gestión y el cumplimiento de metas en diferentes áreas.



- Los resultados muestran tanto los puntos fuertes como las áreas de mejora identificadas, brindando una visión integral de la gestión municipal y permitiendo la toma de decisiones informadas para el beneficio de la comunidad. Los resultados globales nos proporcionan una base sólida para enfocar nuestros esfuerzos en áreas prioritarias y trabajar hacia una mayor eficacia y bienestar para todos los ciudadanos del municipio.

Número de Programa	Resultado
Programa Presupuestario 01	100.00%
Programa Presupuestario 02	100.00%
Programa Presupuestario 03	100.00%
Programa Presupuestario 04	89.47%
Programa Presupuestario 05	100.00%
Programa Presupuestario 06	98.36%
Programa Presupuestario 07	100.00%
Programa Presupuestario 08	16.66%
Programa Presupuestario 09	100.00%
Programa Presupuestario 10	80.00%
Programa Presupuestario 11	100.00%
Programa Presupuestario 12	100.00%
Programa Presupuestario 13	78.57%
Programa Presupuestario 14	100.00%